

ACTUALITÉ

TEDx - RENNES 6^{ème} édition le 6 mai au Liberté

« Soif de réalités », c'est sur ce thème que la sixième édition du TEDx se tiendra le samedi 6 mai prochain au cœur de Rennes. 12 intervenants issus des milieux de la recherche, de l'entreprise, de la culture se relayeront sur scène selon le principe du TED (Technology, Entertainment, Design) devenu un mouvement mondial : « 18 mn pour changer le monde ».

Des conférences percutantes, des personnes qui se mettent au-devant de la scène, pour porter leurs idées, simples, novatrices, dérangeantes parfois. TEDx est un événement qui ne laisse pas indifférent. Ce rendez-vous propose aussi tout au long de la journée une vingtaine d'ateliers surprenants.

Quelques noms, idées et énergies qui s'exprimeront sur la scène du TEDx de Rennes



EMILIE GAILLARD dispense des enseignements en droit privé, droit international de l'environnement et droits de l'homme à SC Po Rennes et au campus de Caen. Sa thèse, intitulée « Générations futures et droit privé. Vers un droit des générations futures » a été primée par l'Académie des Sciences Morales et Politiques (2010). Sa recherche s'inscrit dans la perspective de densifier le droit de l'avenir. Sa participation au sein du Tribunal International Monsanto lui permet de mettre à l'épreuve les champs légitimes du droit de manière inédite à l'épreuve de la protection de l'avenir.



OLIVIER MÉRIL est un autodidacte. Après 20 ans passés dans le groupe Précom dont il est devenu directeur général, il se lance dans l'entrepreneuriat, en rachetant une société spécialisée dans le digital et en fait un des leaders nationaux du domaine : Mediavielle. Il reprend ensuite une nouvelle société, lance un accélérateur pour les Start-up et crée une école dédiée au digital. Olivier a la volonté de bâtir une entreprise différente, celle de demain. Il place le bien-être au travail comme un élément clé de sa stratégie et le moteur de son énergie.



ROLAND JOURDAIN. Le grand public connaît le surnom (Bilou), parfois le palmarès (double vainqueur de la Route du Rhum). Ce qu'il sait



CÉDRIC COULON Maître de conférences en droit privé à l'Université de Rennes 1, Cédric Coulon dirige aujourd'hui un centre de recherches juridiques, et confronte le droit au développement de la robotique. Doit-on s'inquiéter des risques potentiels liés au déploiement dans notre vie quotidienne d'engins qui tendent à disputer à l'homme son autorité ? C'est la question que pose un événement survenu en février 2016 : Google recensait le premier accident responsable de sa voiture autonome...



KARFA SIRA DIALLO, poète sénégalais, est spécialisé dans l'Intelligence mémorielle. Développant le concept de gouvernance mémorielle dans les pays africains, il est le fondateur de l'Ecole des Mémoires qui ambitionne de transmettre une culture de mémoires ouvertes et apaisées aux générations futures. Autour du patrimoine et de l'innovation sociale, il a inventé une visite guidée inédite : « le Bordeaux Nègre » et initié un dialogue entre les descendants d'amateurs bordelais et des militants.



ZINNYA DEL VILLAR est data-scientist. Elle s'intéresse à l'application de l'informatique aux problèmes réels. Elle travaille les données,



WAHAB MAROUF a 19 ans. Il a quitté l'Afghanistan en 2013 et a traversé le Pakistan, l'Iran, la Turquie, la Grèce, les Pays de l'Est et l'Italie en voiture, à pied, en bateau et en train pour arriver en France. Passionné de cricket, 2^{ème} sport mondial et pourtant méconnu en France, il a créé, avec d'autres Afghans, un club rennais, dont il est aujourd'hui le président.



MARC BINNIE et JEAN-LUC DOUILLARD. Le premier est doctorant sur la maladie chronique de l'adolescence et greffier au tribunal de commerce de Saintes, le second psychologue clinicien. Ils sont initiateurs du dispositif APESA, dispositif d'aide psychologique aux entrepreneurs en souffrance aiguë. Une réalité : un chef d'entreprise se suicide tous les deux jours en moyenne.



FABIEN PERSICO, issu d'une famille d'agriculteurs, il développe une passion pour les plantes, et pour la recherche sur l'amélioration des végétaux. En 2014, il crée son entreprise et un nouveau métier : agriculteur urbain. Son invention : les FarmBox, des conteneurs maritimes adaptés à une culture horticole hors sol. Elles permettent de cultiver des végétaux en plein cœur des villes de façon saine et productive.

Créé en 2011, TEDxRennes est un événement annuel porté par les 100 membres de l'association Bretagne ID Large. Depuis sa création, 52 intervenants ont partagé avec un large public, des idées toujours originales et innovantes. L'ensemble des vidéos de leurs interventions a été visionnée 401 829 fois !